

# 園だより

東松戸二コ二コ保育園 R6.9.2

日中は夏と変わらない暑い日が続きますが、日が落ちるのが段々と早まってきました。気が付くと、セミの声がコオロギに変わり、朝夕の風が少しずつ涼しくなってきましたね。夏の間、水遊びや夏祭りなどを経験して一回り成長した子どもたち。今後は運動会に向けて運動遊びやリズム遊びをたくさん取り入れていきたいと思います。まだ気温差が激しい時期なので、体調面にも気を配っていきたいと思います。



## 今月の予定

2日(月) 身体測定

10日(火) 避難訓練

20日(木) お誕生日会





### ☆読書の秋☆

保育園では、毎日絵本の読み聞かせをしています。1日3~4冊読む中で、特にお気に入りの絵本は心地よいリズム・響きの面白さが感じられるものや色・形がハッキリしているものです。絵本を見ることで子どもたちは想像力・好奇心を広げていきます。特に、この時期の子どもは味わったことのあるもの、触れたことのあるもの、嗅いだことのあるにおいなど、五感で体験したことに興味を持つとされています。なので、おうちで絵本を読む際に最後までお話が聞けなくても、好きなページだけしか見なくても大丈夫です。興味のあるものをじっくり見ることで色々想像しているのかなと思うと愛おしいですよね。



#### 子どもの様子

太陽に負けず元気いっぱいにお水遊びを楽しんでいる子ども達。バケツの水をジャーッと豪快にかぶってみたり、カップに水を入れてジュース屋さんごっこをしたりと、それぞれに楽しそうに遊んでいます。

先日行った夏祭りでは、子ども達のワクワクした表情や楽し そうな笑顔がたくさん見られました。はっぴにねじりはちまき でおみこしを担ぐ姿はとっても可愛く、ぱんだぐみさんからひ よこぐみさんまでみんなが笑顔で参加してくれました。

手作りのアンパンマンうちわを持って盆踊りをしたり、お店屋さんごっこでは「どれにしようかな?」「これください!」と選んでみたり、自分の買い物袋の中を見て「まだチョコバナナがない!」と確認している子もいて、子ども達の成長も感じられた祭りでした。お持ち帰りしたお土産でもたくさん遊んでいただけたようで良かったです。楽しい夏の思い出のひとつになっていると嬉しいです。



#### お知らせ

まだ暑い日が続きますので、9月中旬頃まで お水遊びを行う予定です。引き続きプールバッグ のご用意をお願い致します。

